



DIRECTORIO REGIONAL AFSAG ATACAMA INFORMA A SUS SOCIOS/AS SUPLEMENTACIÓN DE RECURSOS EN VIÁTICOS

La Directiva AFSAG de la Región de Atacama, a través de gestiones realizadas tanto por la presente Directiva, como por parte de nuestra Directiva Nacional, informa a nuestros socios/as, que se concretó el traspaso a la Región de \$9.570.658.-, en la cuenta viáticos (P600).

Dicho monto sigue siendo insuficiente para cubrir el déficit presente en la Región en mencionada cuenta, pero posibilita la distribución de recursos a las distintas oficinas, lo que permitirá, en parte, cubrir actividades que se estaban dejando de lado, afectando la continuidad de las operaciones en el territorio, y la calidad del servicio que debemos asegurar.

El impacto de no contar con recursos para desarrollar revisiones de rutas, supervisiones, fiscalizaciones, atenciones de denuncias, y atención de usuarios/as en los ámbitos de competencia del Servicio, afecta gravemente la condición fito y zoo sanitaria que queremos mantener, y proteger, e influye directamente en el contacto con la ciudadanía.

Esto es un avance, en este complejo escenario. Seguiremos trabajando para que las condiciones laborales sean justas, y que nos permitan seguir desarrollándonos de manera normal, digna y eficiente.

Directorio Regional AFSAG Atacama

11 junio 2025